



ZOOM SUR LES JEUNES BÉNÉVOLES

DU RÉSEAU

Edouard (16 ans) est engagé au cœur de la section tennis de l'Amicale Laïque de Doulon, où il cumule les rôles de joueur, animateur et bénévole. Par son engagement, il incarne pleinement les valeurs portées par l'UFOLEP.

Quelles sont vos principales missions ?

C'est avant tout l'entraînement hebdomadaire d'un groupe de joueurs de tout âge, de 6 à 70 ans !

Qu'est-ce qui vous a donné envie de devenir bénévole ?

J'aime le tennis, je le pratique depuis des années, on m'a proposé cette formation et j'ai éprouvé le besoin de participer de cette manière à la vie du club.

Que retenez-vous de votre bénévolat ?

Je n'ai pas encore eu l'occasion de mettre en pratique cette formation mais l'un de mes collègues a connu une première expérience intéressante auprès des jeunes la semaine dernière : je suis impatient de pourvoir m'y essayer à mon tour !

Des moments marquants dont vous êtes fier ?

Au cours de la formation, nous avons eu à mettre en pratique nos acquis : je parvenais mieux à gérer le groupe de jeunes et enchaîner les ateliers avec eux. Mes explications étaient plus claires, mieux reçues par les joueurs.

Que diriez-vous pour donner envie de rejoindre l'UFOLEP ?

Les encadrants à la formation animateur tennis sont très sympathiques et extrêmement bienveillants, l'ambiance du groupe était propice à une bonne acquisition des savoirs. L'UFOLEP offre une alternative intéressante, hors du cadre habituel de la FFT

Une anecdote à partager avec nous ?

Je n'ai pas encore d'anecdote en lien avec l'animation d'un groupe mais je garde en mémoire le plaisir des déjeuners entre joueurs et entraîneurs lors de la formation et la découverte de leurs parcours professionnels quelque peu inattendus (études de philosophie pour l'un d'entre eux) que les valeurs de l'Ufolep.

